

Seguramente te acuerdas de muchas frases que te decía tu mamá cuando eras niño y que en ese momento te sonaban a regaño, pero si ahora las reflexionas todas ellas tenían como enseñanza la importancia de cuidar el dinero. Y es que para administrar, planear y controlar los gastos las mamás se pintan solas. A continuación te compartimos algunas frases típicas de mamás que te harán recordar tu niñez y cuidar tus finanzas:

# FRASES, de MAMÁ

para cuidar  
tu dinero



**¿CREES QUE SOY BANCO?**  
Recuerdas que mamá no siempre te compraba todo lo que querías o no te daba siempre el dinero que pedías, ¿sabes por qué? Porque tú mamá sabía cuánto podía gastar y en qué cosas debía hacerlo. Llevar un presupuesto te permitirá controlar inteligentemente tus gastos y tener prioridades financieras.

**ESTA CASA NO ES RESTAURANTE**  
Tal vez esa frase suena más a regaño que a un consejo de finanzas, pero complacer los gustos de cada integrante de la familia, como cuando vas a un restaurante y cada uno pide lo que se le antoja, además de ser una tarea complicada se convertiría en un gasto excesivo.

**CUANDO TENGAS HIJOS LO ENTENDERÁS**  
¿Cuántas veces no escuchaste decir a tu mamá esta frase? Y es que brindar educación a los hijos, tener el control de los gastos de la casa y de la familia, entre otras actividades dentro y fuera del hogar no es tarea fácil. Si hoy tienes tu familia, entenderás la importancia de esas palabras y la gran responsabilidad que representa.

**CUANDO TENGAS TU CASA, HACES LO QUE TÚ QUIERAS.**  
Aunque podamos creer que es autoritaria, en ella hay una gran verdad: en el caso del hogar, generalmente quienes lo administran son las mamás y nadie mejor que ellas para saber cómo se distribuye el presupuesto, te parezca o no. Si lo piensas bien era muy válido que te dijera que cuando tuvieras tu propia casa, tú pondrías las reglas.

**¿CREES QUE ME REGALAN LA COMIDA?**  
Seguramente muchas veces te dijeron... y te acabas todo lo que hay en el plato, ¿crees que me regalan la comida? y es que una frase más cierta que esta no hay. Las mamás intentaban que sus hijos, además de alimentarse correctamente, entendieran que la comida cuesta dinero, por eso se debe cuidar y aprovechar al máximo.